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Niederschrift über die 61. öffentliche Sitzung des Gemeinderates Solnhofen am 

26.09.2024 
Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder des Gemeinderates Solnhofen und 

stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. Er begrüßt insbesondere 

die Zuhörer. Entschuldigt sind 3. Bgm. Mike Hofmann, MdG Ute Grimm und MdG Tobias 

Vochezer. Gegen die Tagesordnung werden keine Einwendungen erhoben. 

 

1. Bauanträge 
 Es liegen keine Bauanträge vor. 
 

2. Beschluss Niederschrift öffentlich – 60. GR-Sitzung vom 05.09.2024  
Den Gemeinderatsmitgliedern wurde die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom           

05.09.2024 per Internet bekannt gegeben. 1. Bgm. Tobias Eberle informiert über alle 

Beschlüsse und deren Vollzug.  
 

Beschluss:  
Der Gemeinderat genehmigt die öffentliche Niederschrift der GR-Sitzung vom 

05.09.2024. 

        Beschluss:   10 : 0 
 

3. Festlegung der Projekte im Rahmen des Regionalbudgets 2025 
Vors. schlägt vor, folgende Maßnahme als Projekte im Rahmen des Regionalbudgets 

2025 einzureichen: 
 

- Erneuerung der Waldbezirksschilder 

- Erneuerung der Ortstafeln / Prismenwand am Rathaus / Hinweisschilder bei Alt-

mühlbrücke  

- Aufstellung eines Findlings mit Archaeopteryx-Skulptur in der Kehre 
 

Es werden entsprechende Angebote eingefordert. Die Projekte müssen bis spätestens 

18.10.2024 eingereicht werden. 
 

Beschluss:  
Der Gemeinderat stimmt der Einreichung der o.g. Projekte im Rahmen des Regional-

budgets 2025 zu.  

        Beschluss:   10 : 0 
 

4. Bekanntgaben 
4.1 Bürgerversammlung am 10.10.2024 

Vors. informiert, dass die diesjährige Bürgerversammlung am Donnerstag, 

10.10.2024 um 19 Uhr in der Sola-Halle stattfindet. 
 

5. Anfragen 
5.1 2. Bgm. Joachim Schröter regt an, dass beim WWA bzgl. des starken Bewuchses in 

der Nähe der Altmühlbrücke angefragt werden soll, da dadurch der Abfluss ge-

stört wird.   

-- > Vors. sagt dies zu. 

5.2 2. Bgm. Joachim Schröter fragt an, ob bereits eine Rückmeldung des Denkmal-

amtes bzgl. der Sanierung des Torbogens am Friedhof eingegangen ist.   

-- > Vors. verneint dies, wird aber nochmals beim Denkmalamt nachfragen. 

5.3 2. Bgm. Joachim Schröter fragt an, wann der Wasserschaden in der Sola-Halle 

behoben werden kann.   

-- > Vors. erläutert, dass derzeit davon ausgegangen wird, dass der Schaden von 

der Dusche und nicht von der Heizung ausgeht, der genaue Schaden konnte 

aber noch nicht geortet werden. Weitere Reparaturarbeiten finden in KW 40 statt.  

5.4 2. Bgm. Joachim Schröter fragt an, wann die Sanierung des Altmühlsteg stattfin-

det.  

-- > Die Sanierungsarbeiten sollen noch im Herbst 2024 umgesetzt werden.  
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5.5 2. Bgm. Joachim Schröter fragt an, was anlässlich des Verkehrsunfalles auf der 

Staatsstraße 2230 unternommen wird.   

-- > Vors. gibt bekannt, dass bereits ein Antrag beim Staatlichen Bauamt bzgl. des 

Einbaus einer Leitplanke gestellt wurde.  

5.6 2. Bgm. Joachim Schröter fragt an, ob im Zuge der Bahntunnelreparatur bei Zim-

mern auch die Eiserne Brücke saniert wird.   

-- > Vors. gibt bekannt, dass die Sanierung der Brücke voraussichtlich ab 2028 ge-

plant ist, wird aber nochmals bei der DB nachfragen. 

 

 

 

 

Ende der öffentlichen Sitzung:   19.30 Uhr   
 


